

《单词百科:low-level是什么意思?low-level怎么发音?low-level的解释和用法》

英语单词low-level是什么意思?low-level怎么读?low-level怎么发音?简答网为您整理了low-level的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



low-level怎么读

low-level的读音:[l 'levl]

low-level的意思

1、adj.低水平的;

low-level的相关词组

1、axis of level 水准漆 ; 水准轴 ; 水准管轴

2、at a low ebb 衰败;

- 3、At a low 在低谷
- 4、arousal level 觉醒水平;
- 5、allowable noise level 容许噪声电平;
- 6、alcohol level 酒精指标;
- 7、advanced level (英国) 一般学历证书考试(GCE)优等;
- 8、administrative level 管理层次;
- 9、above sea level 海拔高度;
- 10、a level playing field 公平竞争的机会;人人机会均等;
- 11、base level 基面, 海平面;基准面;
- 12、banked up water level 壅水水位;
- 13、background noise level 背景噪声级;背景噪声水平
- 14、confidence level 置信水平; (数值) 可信度
- 15、compete on a level playing field 在公平的竞争环境中竞争
- 16、end level [医]终末浓度;
- 17、fitness level [医]适合度水平;
- 18、ground level 地平面;
- 19、inventory level 存储水准, 存货水准;
- 20、low-level language 低级语言, 低阶语言;

low-level的近义词

- 1、subordinate adj.级别或职位较低的;下级的;次要的;附属的;

low-level的双语例句

- 1、As a means of low level image processing, image enhancement usually has ambiguity

and vagueness.

图像增强作为一种低层数字图象处理手段, 往往具有模糊性.

2、 Create a suite of documents that fully describe the low level behavior of the system.

生成一套在较低层面描述系统行为的文档.

3、 At present, our country, the production plant of propylene oxide is of low level of automation.

目前, 我国的环氧丙烷生产装置其自动化程度不高、DCS系统 大多没有充分发挥作用.

4、 Low level of development and a precarious life.

发展水平低下,人民生活朝不保夕.

5、 The morale of the enemy forces sank to a very low level.

敌军士气十分低落.

6、 Index value may be indicative of a low level of differentiation and discrimination between genders.

低分国家一般对于性别差异和性别歧视认同度不高.

7、 Many applications use modules to provide low level external access for other applications.

许多应用使用模块来给其他应用提供低层外部访问.

8、 VDI is a low level graphic interface which is being developed as an ANSI.

VDI是正在讨论中的一个低级图形接口的美国标准.

9、 The patient a low level of hemoglobin.

病人的血红素有点低.

10、 Flows to Africa are expected to remain stable at a low level.

对非洲的投资预计将稳定在一个低水平.

11、The traffic accident rate has remained at a low level in recent years.

近年的交通意外率维持在低水平.

12、This supported the population's willingness to spend money, although consumption stayed at its usual low level.

这支撑了德国人民的消费意愿, 尽管该国消费仍同往常一样处于低谷.

13、In the afternoon session, HSI continued to trade at low level 18000.

午后,内地股市跌势加剧, 恒指于低位18000水平徘徊.

14、The family businesses have some problems that about decentralized, small scale and low level of technology.

虽然台州的制造产业发达,但是家族企业却存在着结构分散、规模小、技术水平低的问题.

以上是简答网为您整理的low-level怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于low-

level的用法、low-

level的释义、low-level的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/low-level>